



まちの話題



家の前に積もった雪を除雪するスノーバスターズ



高 町スノーバスターズが除雪作業 高齢者の冬の生活支える

金ヶ崎町スノーバスターズ（楽山勲会長）の活動が2月5日、一人暮らしの高齢者や障がい者世帯を対象に行われました。同活動には町内企業の社員も多数参加。約80人が6班に分かれて車で移動し、町内の除雪作業を行いました。活動に参加したトヨタ自動車東日本株式会社岩手工場の組立部第1組立課の谷地等さんは「高齢者が転んでケガをしないよう協力できることはさせていただきたいと思った。少しでも力になれて良かった」と話していました。

家族や関係者に囲まれて100歳を祝うタケさん（中央）



祝 後藤タケさん長寿祝品贈呈式 家族と祝う元気100歳

後藤タケさん（改断）が1月20日、満100歳の誕生日を迎えました。永沢で生まれたタケさんは、23歳のころに故・重盛さんと結婚。子ども4人、孫5人、ひ孫6人に恵まれました。重盛さんは農業の傍ら出稼ぎに行くことが多く、不在中は一人で農作業をしながら家族を支えました。長寿の秘訣は好き嫌いなく食べることにあります。この日は入所している特別養護老人ホーム友愛園で家族や関係者から祝福を受け、やさしく微笑みながら感謝を伝えていました。

3 三ヶ尻地区センターでみずき団子作り 年ぶり開催で五穀豊穰願う

みずき団子まつりが1月14日、三ヶ尻地区生涯教育センターで開かれました。地区の小学生19人が参加し、小正月行事のみずき団子づくりやニュースポーツなどを楽しみました。鈴木蘭奈さん（三ヶ尻小3年）は「初めて参加したけど飾り付けが楽しかった」と笑顔を見せました。



団子を飾り付ける子どもたち

点検を受ける町交通指導員



町 町交通指導員初点検式・表彰式 の交通安全守る決意新たに

町交通指導員の初点検式と表彰式は1月26日、町役場で行われました。初点検式では交通指導員が手帳や警笛の点検を受け、交通死亡事故ゼロに向けた決意を新たにしました。町交通指導隊高橋長嗣隊長は「交通死亡事故ゼロを目標に高齢者の事故減少に積極的に取り組む」と誓いました。

ス 北部地区センターで初心者スマホ教室 スマホの基本操作を学ぶ

初心者スマホ教室が1月27日、北部地区生涯教育センターで開かれました。地区民7人が参加し、ドコモショップ北上中央店の講師からスマートフォンを使ったメールや写真撮影の方法などを学びました。参加者は「フリック操作など新しいことも知れた」と充実した表情をみせました。



講師からスマホ操作について説明を受ける参加者（左）

はあと♡ママによるお菓子セット販売の様子



一 はあと♡ママ×Lifeのコラボイベント開催 二 日町でスノーフェスティバル

地域おこし協力隊及川俊哉隊員の任意団体「Life」と子育て支援サークル「はあと♡ママ」によるスノーフェスティバルが1月22日、LifeBASEおよび県立農業大学のグラウンドで開かれました。会場には約100人が訪れ、飲食の出店やグラウンドで雪遊びをする子どもたちで賑わいました。